

## SACLAY

## Son blog cartonne sur le plateau

Un PC équipé d'un grand écran, un smartphone, une tablette électronique avec des alertes Internet et Twitter programmées... Stanislas Berteloot est à l'affût de la moindre information concernant Saclay et, plus largement, tout le plateau. Depuis un an et demi, ce directeur marketing de 42 ans, qui a été un temps journaliste à l'agence Reuters en Grande-Bretagne, tient un blog, Monsaclay, sur l'actualité des environs. Et ça marche. Chaque jour, entre 80 et 300 personnes s'y connectent, pas mal pour un village de 3 000 habitants. A tel point que les maires de Vélizy (Yvelines) et d'Orsay, l'Ecole polytechnique, le Synchrotron et même la communication de l'opération d'intérêt national (OIN) sont entrés en contact avec son créateur.

« Chacun peut y écrire des articles, commenter la vie locale... Parfois, je dois modérer un peu

STANISLAS BERTELOOT  
CRÉATEUR DU BLOG MONSACLAY

« Je voulais mettre en place un outil qui puisse rapprocher les Saclayens, explique Stanislas Berteloot. D'autant que Saclay est coupé en deux entre le bourg et le Val-d'Albion. Le blog est ouvert à tous,



SACLAY, MI-NOVEMBRE. Stanislas Berteloot tient un blog sur l'actualité de la ville et du plateau de Saclay.

(LP/S.M.)

chacun peut y écrire des articles, commenter la vie locale... Parfois, je dois modérer un peu. » Chaque semaine, Stanislas passe environ deux heures à alimenter le site. Et récemment, il s'est diversifié avec l'ouverture de nouvelles possibilités sur Monsaclay café 2.0. « Je voulais le

rendre plus interactif. Désormais, toute personne inscrite peut publier très facilement des informations, comme sur un mur Facebook. Il y a une messagerie entre membres avec des messages publics ou privés et n'importe qui peut désormais créer un groupe de discussion, à condition

d'habiter sur le plateau de Saclay. » Concernant la politique, Stanislas Berteloot affirme « ne pas courir après. Néanmoins, pour les élections, je laisserai les gens s'exprimer, à condition de respecter la charte d'utilisation du site ».

SÉBASTIEN MORELLI